

MINISTERE DES MINES ET DE LA GEOLOGIE

DIRECTION DE CABINET

SECRETARIAT PERMANENT DU
PROCESSUS DE KIMBERLEY

N° 152 /19/MMG/DIRCAB/SPPK-.



REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

Unité - Dignité - Travail

Bangui, le 14 JUN 2019

From : Hon. Léopold MBOLI-FATRAN
Minister of Mines and Geology
Central African Republic

To: Hon. Gwede Mantashe,
Minister of Mineral Resources
and Energy

Honorable Minister,

On the occasion of your reappointment as Minister of Mining Resources and Energy of the South African Republic, I send you my warmest congratulations as well as my ardent wishes for success in the accomplishment of your mission.

I would like to take this opportunity to renew the bilateral relationship between our two states in the framework of exchanges between our two departments, the organization of a forum on the Central African mining sector and the results of the geochemical analysis of the samples submitted to the MINTEK Laboratory.

I look forward to meeting you on a future trip to South Africa and I would like to remind you that your invitation for a mission to the Central African Republic remains valid.

In the meantime, I beg you to believe, Sir and dear brother, the expression of my highest consideration.



[Signature]
Léopold MBOLI FATRAN
Minister of Mines and Geology

MINISTERE DES MINES ET DE LA GEOLOGIE

DIRECTION DE CABINET

**SECRETARIAT PERMANENT DU
PROCESSUS DE KIMBERLEY**

N° 152 /19/MMG/DIRCAB/SPPK-.



REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

Unité - Dignité - Travail

Bangui, le **14** JUN 2019

**De : Son Excellence Léopold MBOLI-FATRAN
Ministre des Mines et de la Géologie
Bangui (République Centrafricaine)**

**A: Son Excellence Gwede Mantashe,
Ministre des Ressources minières
et de l'Energie**

Monsieur le Ministre,

A l'occasion de votre reconduction comme Ministre des Ressources minières et de l'Energie de la République sœur d'Afrique du Sud, je vous adresse mes plus chaleureuses félicitations ainsi que mes vœux ardents de réussite dans l'accomplissement de votre mission.

Je voudrais profiter de cette occasion pour renouveler la relation bilatérale entre nos deux Etats dans le cadre des échanges entre nos deux Départements, l'organisation d'un forum sur le secteur minier centrafricain et les résultats des analyses géochimiques des échantillons soumis au Laboratoire MINTEK.

Je me réjouis par avance de vous rencontrer à l'occasion d'un prochain déplacement en Afrique du Sud et je tiens à vous rappeler que votre invitation pour une mission de travail en République centrafricaine reste d'actualité.

Dans cette attente je vous prie de croire, Monsieur le Ministre et cher frère, à l'expression de ma haute considération.



Léopold MBOLI FATRAN

Ministre des Mines et de la Géologie

Rue de l'Industrie BP 26 Bangui République Centrafricaine

Tél. +236 21 61 39 44 Fax : +236 21 61 06 46

Website : www.mines.gouv.cf